Tribunes – Carrières Magazine #111 – Juillet 2024 Agir pour Carrières

Dans notre dernier article nous appelions à rejeter les extrêmes pour le scrutin européen. Depuis les élections législatives ont généré beaucoup de passions et de débats houleux, souvent irrespectueux. Il est regrettable que les alliances de certains Républicains avec l'extrême droite d'une part et de l'essentiel des socialistes et écologistes avec l'extrême gauche d'autre part aient pu se mettre en place. Ces tactiques politiciennes ont appauvri et affaibli le débat. Les programmes qui ont été bricolés sur un temps trop court n'ont pas permis un débat sur le fond. Cela est très dommageable pour les Français qui se sont exprimés dans de nombreuses circonscriptions plus par refus que par adhésion. La triangulaire de notre circonscription a donné un message très clair : non aux extrêmes ! La candidate LFI ayant obtenu 27% et le candidat LR-RN 22,3%.

Félicitations à notre députée sortante, Marie LEBEC, pour sa réélection avec la majorité. Au niveau national, hors extrêmes, il y a une majorité républicaine pour voter des lois sur des critères de compétitivité économique et de performance des services publiques. C'est le seul moyen pour désendetter la France, être compétitif à l'export et créer des emplois. Sans cette efficacité de la Nation les collectivités territoriales, en particulier les communes, risquent d'être encore plus ponctionnées par l'état. Les finances du département sont exsangues, comme cela a été exprimé à l'unanimité lors du dernier conseil municipal, et celle de la commune de plus en plus tendues à cause d'une baisse régulière des dotations de l'état.

Espérons que le sérieux l'emportera sur les débats populistes. Nous vous souhaitons un bel été.

Laurent DROUGARD